

Eine Auszeichnung für Menschlichkeit



Zum Schluss der Veranstaltung wurde Kofi Annan mit dem ersten Special Award des Swiss Economic Forum geehrt. Im Namen der Veranstalter überreichte Adolf Ogi dem früheren UNO-Generalsekretär eine Armbrust.

Sichtlich stolz wandte sich Adolf Ogi an seinen Freund Kofi Annan. Er erhalte diesen Award nicht, weil er in der Region Wanderungen unternommen habe oder hierher zum Skilaufen gekommen sei. Auch nicht, weil er sich habe überreden lassen, am Forum zu

sprechen. Sondern er erhalte diesen Award für seinen ausserordentlichen Einsatz für eine bessere Welt, für seinen unermüdlichen Einsatz für die Armen. «Sie haben der Welt ein anderes Gesicht gegeben», sagte Ogi und schloss sein Votum mit dem Satz:

«Your human touch touches everybody.»

Überreicht wurde der Award in Form einer Armbrust. Sofort bemerkte Annan, dass er die Waffe Tells sehr gerne entgegennehme. «Aber ich mache mir Sorgen: Wer spielt die Rolle des Knaben, der den Apfel auf dem Kopf hat?» Daraufhin überreichte ihm jemand aus dem bereitstehenden Korb einen Apfel, und die Gruppe mit Annan und Ogi, Peter Stähli und Stefan Linder sowie den beiden Moderierenden, Erich Gysling und Christine Maier, stellte sich den Fotografen.

